



(Photo : Laurence Freeman, France)

Sagesse du jour

(2021-05-16)

Ainsi, si nous voulons que notre relation avec Jésus grandisse, si nous voulons être capables de comprendre qui il est, alors nous devons grandir dans la connaissance de soi. Et c'est le travail de la prière. C'est pourquoi notre méditation nous amène à une relation plus profonde et plus personnelle avec Jésus. Au début, notre relation avec lui est plutôt immature. Nous pouvons penser à Jésus comme à quelqu'un d'extérieur à nous, quelqu'un qui nous accorde des faveurs. Mais progressivement, si nous développons et approfondissons notre vie spirituelle et notre connaissance de soi, nous commencerons à comprendre le mystère de notre présence dans le Christ et de la présence du Christ en nous. C'est un partage, une fusion, une union des vies. C'est le mystère que Jésus représente pour nous.

Laurence Freeman OSB, *Relationship with Jesus*